

Mi experiencia profesional está vinculada a la planeación, comunicación y responsabilidad social desde hace 30 años. Mi propósito es colaborar al logro de los objetivos de la organización a través de una visión estratégica.

Pongo especial atención en medir el impacto los planes y programa que implemento y en la búsqueda de una constante innovación en las iniciativas y proyectos.

Desde 2010, coordino los esfuerzos de la Red de Empresas Socialmente Responsables de La Laguna por impulsar el tema de la responsabilidad social empresarial de la región.

Ofrezco servicios de consultoría en responsabilidad social empresarial y comunicación.

